

Condiloma gigante

Giant condyloma

Lázaro Yoan Ordóñez Álvarez^{1*}, Roxana Rivera Rivadulla²

¹Universidad de Ciencias Médicas de Pinar del Río. Facultad de Ciencias Médicas “Dr. Ernesto Che Guevara de la Serna”. Pinar del Río. Cuba. <http://orcid.org/0000-0001-9605-4369>

²Universidad de Ciencias Médicas de Pinar del Río. Hospital Clínico Quirúrgico Docente “Dr. León Cuervo Rubio”. Pinar del Río. Cuba. <https://orcid.org/0000-0002-4545-2233>

*Autor para la correspondencia: lazaro.ordonez@ucm.pri.sld.cu

Recibido: 25 de febrero de 2019

Aceptado: 28 de febrero de 2019

Publicado: 2 de marzo de 2019

Citar como: Ordóñez Álvarez LY, Rivera Rivadulla R. Condiloma gigante. Univ Méd Pinareña [Internet]. 2019 [citado: fecha de acceso]; 15(2): 292. Disponible en: <http://galeno.pri.sld.cu/index.php/galeno/article/view/605>

Paciente masculino de 53 años de edad y color de la piel blanca, que acude a consulta por presentar lesión tumoral en pliegue inguinal derecho que llega al escroto de 10 años de evolución, la cual fue aumentando progresivamente de tamaño, sin síntomas subjetivos asociados. Se constató lesión tumoral exofítica, de aproximadamente 10 cm de diámetro, de superficie verrugosa, vegetante, localizada en pliegue inguinal derecho extendiéndose al escroto, acompañada de secreción fétida escasa. El estudio histológico informó hiperqueratosis, paraqueratosis, acantosis, papilomatosis, y cambios celulares coilocíticos. No se encontró malignidad en la muestra, confirmándose el diagnóstico de condiloma gigante o tumor de Buschke-Löwenstein (figura 1).



Figura 1. Tumor de Buschke-Löwenstein

CONFLICTO DE INTERESES

Los autores declaran que no existe conflicto de intereses.